



"La seguridad de nuestro país no debe politizarse", dice el PRI

Tras la aprobación para que la Guardia Nacional pase a la Secretaría de la Defensa Nacional, el PRI defendió su propuesta de mantener al Ejército en las calles hasta 2028 y llamó a no politizar el tema de seguridad. En un comunicado, el Revolucionario Institucional subrayó que la Guardia Nacional "no está lista para hacer frente al grave problema de inseguridad que padecen las familias mexicanas".

En un comunicado, el Revolucionario Institucional subrayó que la Guardia Nacional "no está lista para hacer frente al grave problema de inseguridad que padecen las familias mexicanas".

El PRI impulsó una campaña de en redes sociales con la etiqueta #PorLaSeguridadDeMéxico, para promover esta propuesta y alertar que politizar la seguridad "es negarles a millones de familias que puedan vivir en paz".

"La seguridad de nuestro país no debe politizarse, es necesario atender con total responsabilidad este tema, lo que está en juego es la vida de los mexicanos", mencionó el PRI en un mensaje en redes.

El partido dirigido por Alejandro Moreno Cárdenas indicó que "no pueden permitir" que el Ejército deje de participar en labores de seguridad pública en 2024.

Además, señaló que la Guardia Nacional requiere recursos, capacitación e implementar una estrategia eficiente, así como tiempo y acompañamiento de las Fuerzas Armadas.

El CEN del PRI enfatizó que el Ejército es la institución en la que más confían los mexicanos para atender la inseguridad.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/pri-la-seguridad-de-nuestro-pais-no-debe-politizarse>